
平成25年度 第20回放送番組審議委員会議事録 

 

【開催日時】  平成26年3月6日（火）  11：00～13：00 

【会   場】  東京ベイネットワーク㈱ ＳＨビル２階大会議室 

【番組審議委員】（50音順） 

石島龍治 委員  

井上  仁 委員  

内野成浩 委員  

齋藤敦史 委員  

鈴木祥元 委員  

樗木真理 委員  

滝浪  誠 委員 欠席 

【会社側出席者】   

代表取締役社長 平田和俊 

取締役   河野尚行 

放送部部長  丸山博行 

放送部企画編成Ｇ    山賀正浩 

放送部企画編成Ｇ    中島紀志 

 

【議  事】 

 

１）出席者紹介：丸山部長 

 

２）開会挨拶：平田社長 

 

３）議事：山賀   

  ①前回のご意見を受けて 

  ②自主制作番組の取組 

  ③平成２６年度の主な取組           

 

４）委員の皆様からのご意見 

 

５）閉会挨拶 平田社長 



【開会挨拶】（平田社長） 

地域の皆様のお役に立てるチャンネルとするため、皆様の貴重なご意見を番組編成に活かしていきたい

と思いますので、忌憚のないご発言をお願い致します。 

【委員各位からのご意見】 

①当日だけでなく、前後の取組を紹介するのはとても良い 

②行政番組とは違う情報を放送することに意義がある 

③公平感も必要だが、一部を強調した面白みも必要 

④地域密着のコンセプトが確実に浸透してきている 

⑤学校内における活動の紹介は、保護者にとって有りがたい情報 

⑥アーカイブ番組は財産であり、区民がもっとも見たいコンテンツでもある 

⑦2020年東京オリンピック開催に向け、地域の移り変わりは今からアーカイブすべき 

⑧イベントライブ中継は、地元の主催者にとって来場誘致にもなるようにして欲しい 

⑨再放送が多いのはケーブルテレビの宿命でもあるが、見飽きる感覚は否めない 

⑩高校野球は事前紹介も良いが、他局で放送していない地元高校の試合が見たい 

⑪江東区医師会の区民向け講座なども取り上げて欲しい 

⑫中央区の話題が少なく感じるので、今後はもう少し取り上げて欲しい 

⑬深川祭りの生中継は、５３基の神輿をどう面白く見せるかがポイント 

など 

 

【平田社長閉会あいさつ】 

委員各位からのご意見を真摯に受け止め、より厳しい目で見守って頂ければ幸いです。 

区民の皆様により多くご出演いただくなど、地元の方とのコミュニケーションを強化し、地域のためになるケ

ーブルテレビで有りたいと思います。 

 

以上 

 


